



DINERO

Revocatorio improbable: ¿quién remplazaría a AMLO? // Alemania nacionaliza empresa rusa de gas // Elon Musk en Twitter

ENRIQUE GALVAN OCHOA

EN EL REMOTÍSIMO caso de que los resultados del conteo de votos del revocatorio le fueran adversos, ¿quién sustituiría al presidente López Obrador? Estamos a unos días del proceso, será el primero en la historia de México, requirió una reforma constitucional y es parte de los 100 compromisos del Presidente. Aparte de los resultados que conoceremos el fin de semana, será recordado por: 1) el INE hizo todo lo posible por sabotearlo, no quisieron los consejeros sacrificar lujos para instalar más casillas, tampoco le hicieron tanta difusión como la publicidad personal que se regala Lorenzo Córdova usando recursos públicos. 2) la oposición no logró armar una bandera más allá de que la revocación “está siendo promovida por el Presidente para acrecentar su poder, cuando la idea es que lo promoviera el pueblo en el caso de que quisiera tumbarlo”. Curiosamente, este argumento es una contradicción: dicen que el gobierno es un desastre, ¿por qué no aprovechan esta oportunidad para enviar a Andrés Manuel a la quinta de nombre simpático? En el único sondeo confiable, serio y neutral que se conoce, realizado por esta sección y publicado el viernes anterior, 62 por ciento de 2 mil 200 participantes dijo que saldrá a votar, 23 por ciento contestó con un “no”, a 13 por ciento no le interesa y 2 por ciento está indeciso. Para que el resultado de la revocación sea vinculante, tendrá que contar con la participación de 40% de los mexicanos que están inscritos en lista nominal de electores (92 millones 823 ciudadanos), equivalente a 37 millones de votos. Volviendo a la pregunta inicial, si el resultado le fuera adverso, una posibilidad remota, ¿quién remplazaría a AMLO? ¿Adán Augusto, Arturo Zaldívar, el ambicioso Ricardo Monreal? El último párrafo del artículo 84 de la Constitución ordena: “En caso de haberse revocado el mandato del Presidente de la República, asumirá provisionalmente la titularidad del Poder Ejecutivo quien ocupe la presidencia del Congreso; dentro de los treinta días siguientes, el Congreso nombrará a quien concluirá el periodo constitucional”. Es el diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna,

Alemania nacionaliza Gazprom

En una acción sin precedente, el gobierno de Alemania tomó el control de la filial rusa Gazprom, para garantizar el suministro de gas. En la práctica es la nacionalización de la empresa, aunque el gobierno alemán trata de suavizar su decisión avisando que sólo durará hasta septiembre. El ministro de Economía y Clima, el verde Robert Habeck, ha ordenado a la Agencia Federal de Redes que asuma el control de Gazprom Alemania, lo cual obviamente no ha sido del agrado del presidente Putin. ¿Y si el gobierno mexicano nacionalizara Iberdrola? Se ve tan conciliador y cortés con las empresas extranjeras que quieren apoderarse de todo el mercado eléctrico nacional.

Elon en Twitter

El presidente de Tesla, Elon Musk, compró una participación de 9.2% de las acciones de Twitter, por un valor de casi 3 mil millones de dólares, lo que lo convierte en el mayor socio. Elon ya tiene un lugar en la historia del automóvil, con el vehículo eléctrico, y en los viajes espaciales tripulados. ¿Por qué le interesa Twitter? Musk ha dado a entender que no le gustó la salida del ex jefe Jack Dorsey. La compra agrega diversidad a la fortuna del hombre más rico del mundo, que anteriormente estaba dominada por las acciones de Tesla. Dado que la acción de Twitter cerró con un alza de 27%, las ganancias se sumaron a sus miles de millones. No sale sobrando decir que Twitter, al menos en México, es imprevisible. Cualquier rufián con un celular puede decir lo que quiera contra quien quiera. Además, el lodazal de las granjas de bots. Ojalá Elon Musk conserve su cuenta para hacerle llegar las inconformidades con el equipo local de la compañía.

Twitterati

Que quienes todos los días dicen que AMLO es el peor presidente que ha tenido México hayan salido a marchar para pedir que se quede, teniendo la oportunidad de votar para que se vaya, dice todo. México mágico, nunca me falles.

Escribe @MemeYameICA

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



RECIBEN CON ABRAZOS A REFUGIADOS



▲ Mientras cientos de ucranios aguardan turno en Tijuana para recibir asilo en EU,

algunos logran cruzar por fin la frontera hacia San Ysidro, en California. Foto Afp